

adaptarse a tu situación y satisfacer tus objetivos, y así poder acordar la opción de tratamiento óptima.

¿Cuáles son los beneficios de la Ortodoncia Invisible?

ESTÉTICA

Los alineadores son transparentes. Nadie notará que llevas puestos estos alineadores prácticamente invisibles, lo que hace que se adapten sin problemas a tu estilo de vida y a tu relación diaria con los demás.

CÓMODA

Los alineadores son extraíbles. A diferencia de lo que ocurre con los aparatos fijos metálicos, disfrutarás de la flexibilidad de comer y beber lo que quieras durante el tratamiento con solo quitarte los alineadores. También puedes quitarte los alineadores para cepillarte los dientes y utilizar hilo dental como harías normalmente para evitar la halitosis y mantener una higiene bucal adecuada.

EFICAZ

A diferencia de los aparatos fijos tradicionales, no hay brackets metálicos ni alambres. Esto significa que, en la mayoría de los casos, tienes que pasar menos tiempo en la consulta de nuestra ortodontista para que se te hagan pequeños ajustes necesarios durante el tratamiento.

NO DUELE

Con la Ortodoncia Invisible algunas personas pueden sentir una pequeña molestia temporal durante los primeros días al inicio de cada nueva etapa del tratamiento, al ponerse un alineador nuevo. Esto es normal y se describe normalmente como una sensación de presión.



¿Sabías qué una encía enferma puede perjudicar a los deportistas?



La salud bucal es clave para el rendimiento deportivo, pero suele pasarse por alto. Estudios recientes muestran que enfermedades como la gingivitis y la periodontitis pueden afectar negativamente el desempeño físico. Estas afecciones generan inflamación crónica que debilita el sistema inmunológico y puede reducir la capacidad de recuperación muscular. Además, las bacterias presentes en las

encías enfermas pueden ingresar al torrente sanguíneo, aumentando el riesgo de lesiones cardiovasculares. Esto preocupa especialmente a atletas de alto rendimiento, quienes dependen de una excelente condición física. Incluso problemas dentales menores, como caries no tratadas, pueden influir en la postura, provocando tensiones musculares que afectan la biomecánica del cuerpo. La relación entre salud oral y rendimiento

físico es más estrecha de lo que parece. Por ejemplo, infecciones bucales no solo pueden causar molestias, sino también desequilibrios en el nivel energético y mayor predisposición a lesiones. Por ello, tanto aficionados como profesionales deberían incluir revisiones dentales en su rutina de cuidado. Una boca sana no solo previene problemas, sino que potencia el rendimiento y mejora la calidad de vida. ¡La salud empieza por la boca!

DN CENTRO DENTAL



dnclinicadental.com

Calle La Huerta 9 . ALCORCÓN
919 410 567



10 Razones para elegir nuestra clínica dental en Alcorcón

TE CUIDAMOS DESDE EL MINUTO UNO

En DN Centro Dental queremos que te encuentres a gusto con nosotros y para ello te proponemos lo siguiente: como lo que más nos importa es tu salud bucodental, sólo por venir a visitarnos te ofrecemos en tu primera visita **COMPLETAMENTE GRATIS** la revisión, el diagnóstico, una limpieza bucal (bajo prescripción médica) y radiografía panorámica. Y si no quieres

quedarte con nosotros, no te preocupes, no te vamos a pedir nada a cambio.

VEN A CONOCERNOS A NUESTRA CLÍNICA CUANDO QUIERAS

Sabemos que no es fácil compaginar todas las actividades que tenemos que hacer a lo largo del día. Ven a nuestra clínica cuando tengas un hueco o cuando quieras, SIN CITA PREVIA para tu primera visita.

Estaremos encantados de atenderte en cualquier momento.

ESTUDIO DE ORTODONCIA TOTALMENTE GRATUITO

Estamos implementando los últimos avances tecnológicos y médicos en la clínica, prueba de ello es la introducción de la ortodoncia invisible y escaner intraoral, gracias al cual podrás ver el resultado de tu tratamiento antes

DN CENTRO DENTAL

SONREÍR
CUESTA MUY POCO

Implantología
DESDE

549€

PIDE CITA O PÁSATE HOY MISMO POR LA CLÍNICA

919 410 567

GRATIS
REVISIÓN
+ LIMPIEZA BUCAL*
+ RADIOGRAFÍA
*Bajo prescripción médica
en la primera visita

Empaste Simple
39€

Endodoncia
DESDE
99€

Prótesis Completa
CADA ARCO
449€

de comenzar, gratis y sin compromiso. **¿TIENES UNA EMPRESA? ¿FORMAS PARTE DE UN COLECTIVO? ENTONCES TAMBIÉN ESTAMOS CONTIGO**

En DN Centro Dental queremos involucrarnos con el tejido empresarial de Alcorcón. Por eso si tienes una empresa o formas parte de un colectivo, disponemos de convenios a tu medida, para que tú y tus trabajadores (o las personas que formáis parte de un proyecto común) podáis mantener una correcta salud bucodental, consiguiendo de este modo aportar un valor añadido para los vuestros. Además, contaréis con unos importantes descuentos en nuestros tratamientos.

IMPLANTOLOGÍA DENTAL CON CARGA INMEDIATA

Pioneros en implantología con carga inmediata en Alcorcón. Se garantizan unos mejores resultados de confort, estética y durabilidad. Gracias a los implantes dentales inmediatos ahora puedes reducir a solo un día un tratamiento que con la técnica convencional dura meses. Tus Dientes en 24h., si tu caso cumple los requisitos para poder realizarlo.

TENEMOS UNA DILATADA EXPERIENCIA EN EL SECTOR DENTAL

Con este, son ya 10 años de experiencia los que nos avalan. Y en todo ese tiempo hemos solucionado problemas bucodentales de todo tipo, desde los más sencillos hasta algunos más complejos, pero siempre con la seguridad de conseguir la satisfacción final del paciente. Si llevamos tanto tiempo haciendo esto, por algo será, ¿no?

CREEMOS QUE EL COSTE NO DEBE SER UNA TRABA PARA TI

Tu salud no tiene precio. Una mala conservación de las piezas dentales puede provocar molestias de todo tipo, desde dolores musculares hasta malas digestiones por no poder masticar con propiedad. Por ello no queremos que el coste que supone tu tratamiento te impida estar sano y por tanto ofrecemos financiación a tu medida. Desde 24 meses sin intereses y hasta 5 años de financiación. Sólo tienes que venir y preguntarnos.

TRATAMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES DENTALES

Ofrecemos un servicio integral a todos nuestros pacientes, y para ello tenemos especialistas en todas las ramas odontológicas. Tratamos la odontología general, implantes, ortodoncia, en-

dodoncia, blanqueamiento dental, periodoncia, estética dental, odontología infantil y prótesis. En definitiva, todo lo que tu boca puede necesitar lo puedes encontrar en DN Centro Dental.

GARANTIZAMOS NUESTRAS PRÓTESIS DENTALES POR ESCRITO

Los trabajos realizados en boca son algo muy serio. Y como estamos seguros de que realizamos un trabajo excelente, garantizamos nuestras prótesis dentales por escrito. De este modo no nos encontramos con ninguna sorpresa desagradable en caso de deterioro o rotura de las mismas.

TENEMOS LOS MEJORES PRECIOS

Somos conscientes de la situación actual que estamos atravesando en nuestro país y lo hemos tenido en cuenta a la hora de ajustar nuestras tarifas. Lo que no hemos bajado son las calidades, puesto que creemos que lo primordial es solucionar los problemas de nuestros pacientes con todas las garantías.

Hemos dejado claro que queremos cuidar de tu salud bucodental, y que lo hacemos pensando en ti. Así que, ¿Cuándo te vas decidir a hacernos una visita?

era de los implantes en la Odontología. Desde entonces, muchos artículos científicos han sido publicados, demostrando un porcentaje de éxito de entre el 95-98%, tanto en casos de desdentados totales, como en parciales y piezas unitarias. Para poder realizar la cirugía del implante o los implantes, necesitamos, en primer lugar, un correcto y completo diagnóstico, así elaboramos el plan de tratamiento ideal para cada caso.

Con anestesia local realizamos en una sola sesión la colocación de uno o varios implantes. El implante se habrá integrado en el hueso tras un periodo de tiempo que varía en función del caso. Una vez integrado el implante, tomaremos las medidas para que el laboratorio fabrique la prótesis fija (pieza dental) que irá anclada en los implantes.

En los casos en los que la masa ósea es insuficiente, regeneraremos el hueso, en primer lugar, para posteriormente colocar los implantes dentales. En algunos casos se puede colocar en el mismo momento de la cirugía o pocos días después, un provisional fijo de una sola pieza, de varias o de toda una dentadura. Esto

La ausencia de piezas dentales es un problema frecuente que puede deberse a varias causas:

- 01 Grandes caries que imposibilitan la reconstrucción de la pieza dentaria.
- 02 Fisuras o fracturas verticales.
- 03 Piorrea (también denominada Enfermedad Periodontal Avanzada): existe una gran pérdida de hueso.
- 04 Piezas dentales que faltan de nacimiento (Agenesias Dentales).
- 05 Pacientes que hace años fueron tratados con la odontología poco conservadora que existía entonces.

es posible si el torque (fuerza marcada por el motor) con el que queda fijado el implante es suficiente.

¿Cómo es el proceso?

FASE 1

Colocación del implante en el espacio bucal donde se necesita actuar.

FASE 2

Durante un periodo que varía en cada paciente, el implante se integra en el hueso.

FASE 3

Una vez integrado, se procede a colocar el diente dando, de este modo, por finalizado el tratamiento.

FASE 4

Mantenimiento del implante. revisiones periódicas con RX y limpieza de la corona

Implantes Dentales

La técnica que permite sonreír, hablar y masticar con la misma seguridad que con tus propios dientes.

Hoy en día, afortunadamente, los conocimientos y tratamientos han avanzado haciendo posible una mejor conservación de las piezas dentales; aunque también hay que tener en cuenta la mayor conciencia de la población en lo referente a la salud bucodental. La principal ventaja de los implantes frente a los puentes dentales fijos, además de la mejor estética, es que evitamos el tallado de las piezas adyacentes, lo que supone un daño estructural para dichas piezas. Es por ello, la solución ideal. Los implantes dentales están fabricados en titanio, siendo éste

uno de los materiales más biocompatibles. El profesor Brånemark en 1952 (Universidad de Gotemburgo, Suecia) observó, casualmente en su investigación sobre la circulación sanguínea, que el titanio de las cámaras fotográficas que empleaba para ver el comportamiento de las células sanguíneas en las tibias de conejos quedaban "soldadas" al hueso. Pensó entonces en su aplicación en pacientes desdentados para que soportaran una prótesis fija en vez de removible (de quita y pon).

Después de 10 años de investigación publicó su trabajo, siendo el comienzo de la



Dr. David Piedrahita - Implantólogo

Ortodoncia Invisible

Queremos ayudarte a conseguir tu mejor sonrisa gracias a los alineadores invisibles

El tratamiento consiste en una serie de alineadores prácticamente invisibles y extraíbles que se cambian periódicamente por un nuevo juego de alineadores. Cada uno de los alineadores se fabrica específicamente para tu problema, y sólo para tus dientes. Conforme vayas cambiando de alineador, tus dientes se irán moviendo, poco a poco, semana tras semana, hasta que estén alineados y en la posición final prescrita por la Dra. Laura Molina.

Lo primero será tomar una impresión de tus dientes para comprobar que pueden alinearse mediante el sistema invisible. Una vez que se confirme esta posibilidad, se elaborará un plan de tratamiento de-

tallado por medio de un software, nuestro plan de tratamiento en 3D que muestra los movimientos previstos para tus dientes a lo largo del tratamiento.

Cuando empieces el tratamiento de ortodoncia invisible, llevarás cada juego de alineadores hechos a medida durante dos semanas. Durante este tiempo, tendrás citas de seguimiento ocasionales para controlar sus progresos y asegurarse de que estés cómodo con el tratamiento. El tiempo necesario para completar el tratamiento varía según la persona y la complejidad del problema dental. Es importante que hables con nuestra ortodoncista para determinar el modo en que esta técnica de ortodoncia puede



Dra. Laura Molina - Ortodoncista